

Miller Euro-NCAP-Präsident

Andrew Miller ist neuer Präsident von Euro NCAP. Er löst nach vier Jahren Professor Andre Seeck ab, der weiterhin als Vertreter der Bundesanstalt für Straßenwesen (BASt) Mitglied der Verbraucherschutzorganisation bleibt.

Miller ist seit zehn Jahren im Vorstand der Verbraucherschutzorganisation. Der Brite verfügt über 30 Jahre Branchenerfahrung und ist Cheftechniker des Motor Insurance Repair Research Centre, einer Organisation der britischen Kfz-Versicherer, die unter anderem Kindersitze und Kopfstützen testet. ([ampnet/jri](#))



Euro NCAP.
